

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

Nr.: **A 17/0610-01**

Status: öffentlich

Datum: 11.08.2017

Ausweitung des Fährtarifs auf die Verbindung Kettwig-Mintard

**Antrag der CDU-Fraktion für die Sitzung des Betriebsausschusses
für die Betriebe der Stadt am 25.09.2017**

Beratungsfolge

Status	Gremium
Ö	Betriebsausschuss für die Betriebe der Stadt

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Verwaltung wird beauftragt, den im Rahmen der Linienfahrten-Tarife der „Weißen Flotte“ bereits bestehenden Fährtarif (zwischen den Anlegestellen Hahnenfähre und Am Damm) auch für die Verbindung zwischen den Anlegestellen Kettwig Unterwasser und Mintard einzuführen.

Sachverhalt:

Im Frühjahr 2017 ist aufgrund der Beschlüsse in den Ratsgremien und der Bezirksvertretung 3 nach langjährigen Bemühungen der allseits gewünschte Steiger der „Weißen Flotte“ „Mintard“ wieder in Betrieb genommen worden und wird vermehrt wieder als touristisches Ziel „angesteuert“.

Um diese positive Entwicklung weiter gezielt zu fördern, schlägt die CDU-Fraktion vor, den bereits bestehenden sog. Fährtarif der „Weißen Flotte“ (bisher für die Kurzstrecken-Verbindung zwischen den Anlegestellen „Hahnenfähre“ und „Am Damm“, derzeit 2,00 € für Erwachsene und 0,50 € für Kinder 4-14 Jahre alt) auf die Kurzstrecke zwischen den Anlegestellen „Mintard“ und „Kettwig Unterwasser“ auszudehnen.

Die CDU-Fraktion sieht mit dieser Maßnahme nicht nur die Möglichkeit, das touristische Ziel Mintard besser erreichbar und damit noch attraktiver zu machen, sondern auch zusätzliche Einnahmen der städtischen Betriebe aus dem Ticket-Verkauf gemäß „Kurzstrecken-Tarif“ zu gewinnen.

Wolfgang Michels
Fraktionsvorsitzender und
Sprecher der CDU-Fraktion im Betriebsausschuss

Dr. Henner Tilgner
Vorsitzender des Betriebsausschusses